

Suite aux nombreuses démarches qu'il a effectuées auprès d'eux, Jean-Pierre Sueur vient de recevoir un courrier de Jacqueline Gourault, ministre de la Cohésion des territoires et des Relations avec les collectivités locales et d'Olivier Dussopt, ministre du Budget, l'informant qu'ils attribuaient, à titre exceptionnel, une subvention de 33 300 euros au Syndicat scolaire d'Ervauville, Foucherolles et Rozoy-le-Vieil, suite aux difficultés auxquelles ce syndicat a été confronté.

>> [Lire les lettres de Jacqueline Gourault et Olivier Dussopt](#)